

FONTCOUVERTE

Record de participation au Trail des Verts

Les 29 et 30 mars ont été deux jours de grande satisfaction pour le Football Club de Fontcouverte, organisateur de la cinquième édition du « Trail des Verts ». Alors que les premières éditions comptaient 700 coureurs, le record de participants a été battu avec 1320 personnes.

Première course nocturne

Pour la première fois, une course nocturne était proposée le samedi à 19 h 15. Elle a attiré 200 coureurs venus affronter un dénivelé de 230 mètres sur un circuit de 8 km sur des sentiers. Le dimanche, 250 partici-

pants ont pris le départ pour les 24 km, 350 pour les 15 km et, selon une volonté du club d'assurer la parité des engagés, 150 filles et 150 garçons se sont réunis sur la ligne de départ. Quant à la randonnée pédestre de 10 km, le nombre des dossards remis a doublé, passant de 60 l'an passé à 120 pour un départ libre de 8 h 45 à 9 h 30.

Les sportifs étaient majoritairement des locaux, mais quelques-uns viennent de Dordogne, de Loire-Atlantique et du Bordelais. Objectif pour 2026 : 2 000 coureurs.

Geneviève Aubert



Le départ de la dernière course. G.A.

PO
L
le

C'
qu
de
202
buc
mur
poir
par
Sylv
que
l'évc
tivity
tax
Le
dés
tax
des
« l'
cet
fec
par
en r
soir
lecti
proi

En
Da
pré
so.
det
té c
du
cor
né
fin

LI